

# Matan a joven en su propia casa

# Carajillos se lo echaron



**El cuerpo del joven quedó en uno de los cuartos.** MARIO CORDERO PARALT

◆ **MARIO CORDERO**  
Corresponsal GN

**Dos carajillos**, de entre los 15 y 17 años, llegaron hasta la casa de Wilberth González Valverde, de 23, para echárselo.

Los pistoleros juveniles le mandaron cuatro balazos y le pegaron dos: uno en el cuello y el otro directo al corazón. El ataque ocurrió ayer, a las 3:30 de la tarde, en la Avenida González en San Isidro de El General. La muerte de la víctima fue inmediata.

Alcides Arce, jefe policial, explicó que al parecer todo se debe a un cobronazo por deudas.

Los dos menores salieron corriendo rumbo hacia el cementerio del pueblo.

“Se logró detener a uno de los sospechosos”, dijo Arce. Se desco-

## La víctima



**WILBERTH  
GONZÁLEZ  
VALVERDE**

23 años, vivía en San Isidro de El General.

noce si le decomisaron algo.

Lo oficiales debieron reforzar la seguridad, ya que uno de los familiares de la víctima se acercó para ver lo que estaba pasando y reaccionó desesperado al darse cuenta de que González estaba muerto.